



La croisière s'amuse au golf du Bassin Bleu

Après des mois de silence et d'opacité, le Directeur Régional des Finances Publiques aurait reçu l'autorisation de communiquer sur le projet de géographie revisitée concernant notre département.

Le 6 décembre 2019, le Directeur a convoqué les élus dans le grand salon de la Préfecture . Il a interdit à des élus de la République de se faire accompagner d'un représentant des Organisations syndicales pour les éclairer sur des points de vue techniques !!!

Ce jour, le 12 décembre 2019, il tenait une réunion avec ses cadres supérieurs sur le même sujet et ne prévoyait de recevoir les représentants des OS que le 13, soit en tout dernier .

Dans ce contexte très lourd, l'accueil des 70 cadres supérieurs se faisait au Golf du Bassin Bleu à St Gilles , dans une ambiance qui nous semble peu propice au travail de fond... Mais peut être sommes nous excessifs !!!

Les Représentants du personnel seront reçus , eux dans l'arrière cuisine . Ils ne représentent , c'est vrai que 88 % des agents de la DRFIP .

C'est la concrétisation du dialogue social tel que l'applique notre Direction à l'approche d'une réforme qui verra la suppression de la moitié de nos centres des Finances Publiques.

Solidaires Finances Publiques , choquée par cet irrespect des agents de cette administration, s'est donc invité ce matin de force au golf du bassin bleu , à la réunion des cadres A+ pour exiger des informations, la carte validée et faire connaître l'exaspération des collègues face au mépris, à la prétention de ces décideurs déconnectés du terrain, et l'indécence de proposer une réunion de travail sur un sujet grave dans un cadre réservé au loisir .

De qui se moque t-on ?

Nous nous sommes vus répliquer que nous n'étions pas conviés ce jour, certains cadres A+ ont montré clairement leur mépris vis à vis de nous et beaucoup ont baissé la tête ... Seuls quelques uns ont eu le courage de nous saluer.

L' état du dialogue social clairement exprimé !!

Comme depuis de longues semaines, et à plusieurs reprises par différents moyens, Solidaires Finances Publiques Réunion exige une vraie concertation avant tout projet de réorganisation .

Par ailleurs, nous restons mobilisés pour la réforme des retraites, qui se fait dans la même opacité et le même faux semblant de concertation . Nous répondrons à l'appel à la grève du 17 Décembre interprofessionnelle et intersyndicale, car tous les sujets sont liés et constituent un irrespect manifeste vis à vis des citoyens , et une remise en cause dangereuse du service public pour tous et du système de protection sociale qui compense les inégalités sociétales .

Magali BILLARD
Secrétaire départementale
de Solidaires Finances Publiques
0692 27 71 61